

# BAB I

## PENDAHULUAN

### 1.1 Latar Belakang Masalah

Sistem administrasi pegawai adalah bagian dari administrasi negara yang kebijaksanaannya ditentukan dari tujuan yang ingin dicapai. Pola kebijaksanaannya tergantung pada bentuk negara yang dianut suatu negara.

Segala macam bentuk informasi diharapkan dapat diperoleh dengan cepat dan akurat. Informasi yang baik dan akurat sangat diperlukan agar pekerjaan lebih lancar. Dengan kata lain informasi yang diinginkan dapat diberikan atau diperoleh kapan saja dan dimana saja. Untuk itu diperlukan suatu sistem yang dapat membantu jalannya pekerjaan atau kegiatan tersebut.

Berdasarkan survei yang dilakukan, pengelolaan administrasi pegawai pada PT.LEDOKOMBO sudah menggunakan komputer sebagai alat bantu kerja dalam pengelolaan administrasi. Tetapi baru sebatas untuk memasukkan data dan membuat laporan. Sistem yang secara khusus menyelesaikan atau mengelola data administrasi pegawai masih belum ada. Selama ini pengelolaan administrasi sering terjadi penumpukan data atau bahkan kehilangan data. Hal ini disebabkan adanya data yang masih disimpan dalam bentuk catatan dan karena hal ini juga bisa menyebabkan kesulitan dalam mencari data karyawan.

Berdasarkan perkembangan teknologi sekarang ini, proses atau kegiatan yang dilakukan oleh PT.LEDOKOMBO harus sudah mulai diarahkan pada sistem yang terkomputerisasi yaitu dengan berbasis komputer. Dengan melihat permasalahan yang ada, maka dibuatlah rancang bangun sistem informasi

administrasi pegawai dengan maksud untuk membangun sebuah sistem yang berbasis komputerisasi yang dapat mengatasi permasalahan-permasalahan tersebut serta meningkatkan kinerja perusahaan dalam mencapai visi dan misi PT.LEDOKOMBO.

## **1.2 Perumusan Masalah**

Berdasarkan latar belakang di atas, maka dapat dirumuskan permasalahan Bagaimana merancang sebuah sistem informasi administrasi pegawai yang dapat mengatasi permasalahan dalam pengelolaan administrasi pegawai pada PT.LEDOKOMBO seperti pengajuan cuti, absensi, dan pengolahan data karyawan ?

## **1.3 Batasan Masalah**

Batasan masalah dalam sistem ini adalah sebagai berikut:

- a. Sistem informasi ini dijalankan dengan struktur *multi user*.
- b. Proses yang dibahas dalam sistem administrasi pegawai adalah sebagai berikut:
  1. Proses Pengolahan Data Karyawan

Sistem aplikasi dibuat dengan berbasis desktop yang bermanfaat bagi seluruh karyawan perusahaan dalam mencari informasi dan Sistem aplikasi ini hanya menampilkan struktur organisasi perusahaan kemudian menampilkan informasi yang dibutuhkan.

### **2. Proses Cuti Pegawai**

Sistem informasi permohonan cuti ini di buat dengan berbasis *Multi User* yang akan sangat efisien terhadap pegawai yang akan mengajukan cuti tanpa harus berdiri dari komputer yang ada di depannya, selain itu

juga akan bermanfaat bagi seluruh karyawan dan atasan (Assisten Manager) untuk melihat *log* cuti dan izin. Dalam sistem pengajuan cuti ini ada berbagai proses, diantaranya permohonan cuti besar, tahunan, bersalin dan sakit, tetapi sesudah kita mengajukan permohonan cuti kita masih harus menunggu persetujuan dari kepala personalia.

### 3. Proses Absensi

Sistem aplikasi di buat dengan berbasis desktop yang bermanfaat bagi seluruh karyawan perusahaan dalam mencari informasi, serta sistem aplikasi ini hanya menampilkan absensi karyawan kemudian menampilkan informasi yang dibutuhkan.

#### **1.4 Tujuan**

Tujuan rancang bangun sistem informasi administrasi pegawai mampu mengatasi permasalahan dalam pengelolaan administrasi pegawai pada PT.LEDOKOMBO, Rancang bangun sistem informasi administrasi pegawai dapat menghasilkan laporan yang akurat sehingga dapat digunakan dalam pengambilan keputusan.

#### **1.5 Manfaat**

Manfaat yang diharapkan dalam pembuatan rancang bangun sistem sistem informasi administrasi pegawai ini adalah:

##### 1. Bagian Personalia

Rancang bangun sistem informasi administrasi pegawai ini dapat membantu dalam kelancaran dan pengawasan terhadap kinerja pegawai pada PT.LEDOKOMBO jember.

## 2. Bagian Pegawai

Rancang bangun sistem informasi administrasi pegawai yang terintegrasi dapat membantu dalam pengolahan data dan pemberian informasi yang dibutuhkan pengguna dan atasan.

### 1.6 Sistematika Penulisan

Sistematika penulisan memudahkan di dalam memahami persoalan dan pembahasannya, maka penulisan laporan tugas akhir ini dibuat dengan sistematika sebagai berikut:

Bab Pertama Pendahuluan ini berisi tentang pentingnya judul dan latar belakang permasalahan yang menjelaskan bagaimana hingga timbul permasalahan tersebut, inti dari permasalahan seperti yang disebutkan pada perumusan masalah, pembatasan masalah yang menjelaskan batasan-batasan dari permasalahan sehingga tidak keluar dari ketentuan yang ditetapkan, tujuan dari penelitian berupa harapan dari hasil yang dicapai.

Bab Kedua Gambaran umum perusahaan ini berisi tentang gambaran umum dan struktur organisasi pada PT.LEDOKOMBO jember.

Bab Ketiga Landasan teori ini berisi konsep dasar dari informasi, basis data dan normalisasinya, beberapa landasan dasar yang dijadikan acuan oleh penulis dalam melakukan perancangan dan membangun sistem. Diantaranya merupakan teori-teori yang didapat dalam disiplin ilmu di bangku kuliah, serta disiplin ilmu yang didapat dari literatur-literatur tambahan.

Bab Keempat Analisa, desain, implementasi, dan pembahasan diuraikan tentang desain yang dibuat beserta dengan skema yang ada, serta implementasi dari desain ke program. Didalamnya disajikan model dari form-form yang telah

dibuat dan bagaimana cara set program dan penjelasan tentang pemakaian sistem ini.

Bab kelima implementasi dan pembahasan membahas tentang sistem yang digunakan untuk mendukung jalannya aplikasi ini yang meliputi *Hardware* maupun *Software*. Selain itu, di dalam bab ini juga menjelaskan tentang cara penggunaan dari aplikasi ini.

Bab keenam penutup membahas tentang kesimpulan atau ringkasan/inti dari bab-bab sebelumnya dan bab ini juga memuat saran-saran yang bisa diterapkan untuk perbaikan dan pengembangan sistem selanjutnya.

